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В ПОЛНОМ РАЗГАРЕ
Не 14 сентября не полях 

объединения «Ангарское» ил
910 га картофеля убрано 360, 
из 95 га капусты убрано 17 га, 
из 160 га, занятии под мор- 
ковь, убрано 7, из 70 га, за
нятых свеклой, убран 1 га.

Начинается уборка и позд
них корнеплодов. Из 85 га 
площадей убрано с 2-х га.

Не приступали еще к убор
ке зерновых, под которыми 
занято 966 га пахотных пло
щадей.

Из организации и предпри
ятий города особо надо от
метить наших «гигантов»: АУС 
А НО С и АЭХК, которые бо
лее четко ведут уборку на 
отведенных им площадях. Из 
небольших организаций хоро- 
шую работу показали рабо
чие ПГТЖТ, оказывающие по- 
мощь Одинску.

Наш корр.

О Б Р А Щ Е Н И Е
К ТРУДОВЫМ КОЛЛЕКТИВАМ,  
ВСЕМУ НАСЕЛЕНИЮ ОБЛАСТИ

Дорогие товарищи!
I
На полях нашей области в 

текущем году выращен не
плохой урожай зерновых и 
кормовых культур, картофе
ля и овощей. Сейчас на селе 
наступила самая ответствен
ная пора: уборка всего вы
ращенного. Она требует осо
бой слаженности, самоотвер
женного труда и напряжения 
не только тружеников сель
ского хозяйства, но и всех 
жителей Лриангарья.

Темпы уборки урожая, осо
бенно трудоемких культур — 
картофеля и овощей, вызыва
ют серьезную обеспокоен
ность. Многие трудовые кол
лективы промышленных пред
приятий, организаций, студен
ты с чувством долга и пони
манием откликнулись на при
зыв сельских тружеников в 
оказании помощи на уборке

урожая. Однако ряд промыш
ленных предприятий, органи
заций и учреждений, ссыла
ясь на различные инструкции, 
указания вышестоящих орга
нов, решения советов трудо
вых коллективов, уклоняется 
от направления людей, авто
транспорта и другой техники 
на сельскохозяйственные ра
боты, тем самым ставится под 
угрозу срыва заготовка кар
тофеля и овощей, а значит, 
и обеспечение ими населе
ния городов и поселков. На 
сегодняшний день картофель 
убран только с 29 процентов 
посевных площадей, овощи — 
с 7 процентов. Предстоит же 
убрать картофель еще с 15 
тысяч и овощи с более чем 
6 тысяч гектаров. Особенно 
большой о&ьем работ надо 
выполнить в Иркутском, Брат- 
cscomv Усольскоа\  Черемхое-

ском, Заларимском, Кунтун- 
ском, Тулу иском и ряде дру
гих районов. Но одним ра
ботникам сельского хозяйст
ва с этой задачей не спра
виться̂

Как виДите, товарищи, пред
стоит сделать еще много, а 
неустойчивая погода диктует 
свои условия, в сентябре 
ожидаются преимущественно 
дождливые дни, а в конце 
месяца — с мокрым снегом.

Обстановка обязывает пар
тийные организации, исполко
мы местных Советов, советы 
трудовых коллективов, все 
трудоспособное население 
принять активное участие в 
своевременной и качествен
ной уборке, закладке на хра
нение выращенного урожая.

в свою очередь руководи
тели колхозов, совхозов, ис
полкомы местных Советов

должны обеспечить высокую 
организацию труда, проявить 
заботу и создать необходи
мые условия для эффектив
ней работы.

В сложившейся ситуации 
партийные, советские, проф
союзные, комсомольские ор
ганизации, Советы трудовых 
коллективов должны возгла
вить работу своих предприя
тий, всего населения на убор
ке урожая.

Обком партии, облисполком 
выражают уверенность, что 
жители области проявят вы
сокую сознательность и чув
ство ответственности за судь
бу выращенной продукции, 
ее сохранность и примут ак
тивное участие в реализации 
Продовольственной програм
мы, улучшении снабжения на
селения продуктам/и питания.

ОБЛАСТНОЙ КОМИТЕТ
КПСС.

ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ НА
РОДНЫХ ДЕПУТАТОВ.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ 
городского Совета народных 
депутатов XX созыва:

11 октября 1989 г. в ДК 
«Строитель» /проводится оче
редная 14-я сессия городско
го Совета.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О ходе дыполнфни*! ком

плексной программы «Здоро
вье».

2. Отчет о работе постоян
ной комиссии по битовому 
обслуживанию.

3. О ходе выполнения ре
шения 5-й сессии XIX созыяа 
от £9. 10. 85 г. по вопросу 
сохранности жилищного фон
да и улучшению жилищных 
условий граждан,

4. ,0 мерах по критическим 
замечаниям (Депутатов, выс
казанным на 12-й сессии.

5. О мерах по депутатским 
запросам.

6. Информация о работе 
исполкома за период между 
12 и 14 цессиями.

Заседание партгруппы в 9 
часов.

Открытие /сессии в 10 часов.
ГОРИСПОЛКОМ.

i V l b i — и н т е р н а ц и о н а л и с - з ы

В ЧЕСТЬ 40-летия ГДР
Ангарский ГК КПСС продолжа

ет плодотворную работу по раз
витию и упрочению межпартий
ных связей ■ рамках областной 
программы интернациональной 
дружбы Иркутской области и 
округа Корл-Маркс~Штедт (ГДГ)< 
Недавнее посещение нашего го- 
рода группой немецких товари
щей — верное тому подтверж
дение,

В составе группы — а ее. про
мышленным отделом окр уж-
кома С6ПГ Гюнтер Вагнер и се
кретарь парткома Горной акаде
мии Рольф Виттхен,

Посланцы ГДР побвювли на 
электромеханическом эааоде, 
встретились с идеологическим 
активом города, руководителями 
ряда промышленных предприя
тий, где прочитали лекции о 40- 
летии ГДР, познакомились с 
Опытом партийной работы, с

планами с оциаль и о-еко комичес
кого развития Ангарске.

Встрече с городом началась в 
горкоме КПСС, где гости ив Tflf 
С интересом слушали рассказ 
первого секретаря горкома В. К. 
Худошина о планах жилищного 
строительстве, об экологической 
обстановка, о культурной к спор
тивной жизни города, С интере
сом было встречено его сообще
ние о деятельности городской 
партийной организации, о ходе 
перестройки, ответы на много
численные вопроси.

в заключение гости и хозяева 
обменялись сувенирами. Встречи 
повсеместно прошли в теплой 
товарищеской обстановка.
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Худошин.

Фото В. МАКСУЛЯ.
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Их освоение и установка доверены одному m s  лучших токарей 
завода Леониду Ивановичу Ивашкину, которого вы видите ив 
снимке у нового станка.

Фото И. АМОСОВА.

в течение года на ОКБА по
ступает около 60 рацпредло
жений с экономическим эф
фектом от 1000 до 1500 руб
лей. 'Работа рационализаторов 
поставлена не на самотек, а 
сознательно планируется, учи
тывая «узкие» места. Здесь 
ежегодно проводятся кон
курсы, направленные на оп
ределение лучших рационали
заторов года. Так, в 1988 го
ду лучшим рационализатором 
предприятия стал А. А. Але**- 
сеевский — наладчик авто
матов цеха № 16, В текущем 
году лидером конкурса стал 
П. В. Хомяков — замести
тель начальника цеха № 16. 
Он уже подал 30 рацпред
ложений.

— Конечно, — говорит С. Н. 
Колесникова, — как и в дру
гих областях производства, у 
нас также встречаются труд
ности, такие, как разнообраз
ная номенклатура выпускае
мых приборов, что способст
вует минимальному экономи
ческому эффекту, поэтому мы 
стараемся ориентировать на
ших рационализаторов на бо
лее важные изделия.

Ознакомившись с активной 
работой изобретателей и ра
ционализаторов ОКБА, отме
тил важную деталь в их ра
боте. Люди творчества —• 0ни 
стараются вести свою работу 
не для увеличения дипломов 
и почестей, а стремятся свои 
нелегкие находки направлять 
на совершенствование произ
водств и в конечном итоге 
на улучшение экономической 
стабильности предприятия,

А. ГОРБАЧЕВ, 
внешт, корреспондент.

На РМЗ л-о «Ангарскнефтеоргсинтез» коллектив первого меха
носборочного /цеха справедливо называют в числе лучших. Ста
бильная работа и постоянное стремление и ее дальнейшему .усо
вершенствованию давно стало стилем предприятия.

Давняя мечта коллектива — замена старого, физически и мора
льно устаревшего оборудования новым, современным. В #том на
правлении почин сделан, цех получил шесть новых токарных стан
ков с числовым программным устройством.

Работа изобретателей и рационализаторов ОКБА нахо
дится на высоком уровне, В этом убедился, ознакомив
шись с наглядным стендом «Наши изобретатели и раци
онализаторы». Четкие краткие тексты под фотографиями 
изобретателей и рационализаторов знакомят с творческой 
«кухней® талантливых людей предприятия^

■Более 20 изобретений вне
дрены в различных разработ
ках ОКБА. Творческое содру
жество Г. Е. Плаксина и А, М. 
Мальцева позволило им со
здать ряд изобретений, кото
рые легли в основу разра
ботки «Комплекс элементов 
формирования газовых пото
ков» Эти изобретения позво
лили улучшить качество и 
уменьшить трудоемкость из
готовления газоаналитической 
техники.

А вот на счету изобретате
ля Ю. В. Подгорного 54 изо
бретения, В. С. Барабаша — 
21, А. А Шахматова — 16 
изрбретений. Изобретения, 
разработанные в совместном 
творчестве, позволили создать 
приборы с высокими техниче

скими характеристиками.
Начальник отдела научно- 

технической информации
ОКБА Л. В, Золотарева уз
нав, что мое знакомство с 
изобретательской деятельно
стью ОКБА началось со стен
да, сказала, что данные его 
устарели, Геннадий Егорович 
Плаксин, заведующий конст
рукторским сектором элемен
тов формирования газовых 
потоков, имеет уже 46 изо
бретений Его стабилизаторы 
стали составной частью мно
гих приборов, таких, как «Бай
кал-5» и др. Данные приборы 
используются для анализа 
влажности газов особой чи
стоты.

Людмила Васильевна Золо
тарева с заметной гордостью

говорит, что Г. Е, Плаксин 
едет в ГДР, в Лейпциг, на 
международную ярмарку^
А затем его стабилизаторы 
поедут в Париж на междуна
родную выставку.

Устарели данные стенда и 
в освещении работ изобре
тателей Ю В. Подгорного и 
А. А, Шахматова. Так, изоб
ретатель Ю. В. Подгорный 
имеет уже 74 изобретения. 
Он из молодого специалиста 
вырос до главного конструк
тора предприятия. Особенно 
ценно изобретение Подгорно
го в сотрудничестве с А. А, 
Шахматовым «Устройство для 
измерения диэлектрических 
характеристик твердых ве
ществ в области измеритель
ной техники». Изобретение 
позволило создать в принци
пе новый прибор. Интересен 
этот прибор и тем, что он 
не имеет аналогов в мировой 
практике. А прибор Ш 2-7, 
созданный также в содруже
стве Ю. В. Подгорного и А. А.

Шахматова в 1988 году, на 
осенней Лейпцигской ярмар
ке в ГДР получил большую 
золотую медаль.

— Если говорить о между
народной географии исполь
зования наших изобретений,
— говорит Л. В. Золотарева,
— она обширна: Индия, ГДР, 
Польша, Болгария, Чехослова
кия. Н» зг^у^^ккых выстав
ках мы два раза выходили с 
частью. Наши изобретения 
дважды былад награждены зо
лотыми медалями. Очень 
многие наши приборы были 
награждены медалями ВДНХ.

эПлодотворно работают изо
бретатели В. Е, Иващенко и 
И. Ат Рудых, они являются 
авторами около 20 изобрете
ний. На их основе разрабо
таны приборы «Волна-5» и 
«Исток-2».

— Работа наших изобрета
телей идет успешно, — про
должает Л. В. Золотарева. — 
Из 23 поданных заявок на 
изобретение в 1988 году 18 
получили положительные ре
шения, т, е. признаны изоб
ретениями, а в 1989 году по
лучено 8 положительных ре
шений.

Не отстают от изобретате
лей и рационализаторы ОКБА.

Уполномоченный по БРИЗу 
предприятия С. Н, Колесни
кова дала мне такие данные:

яшш

ПОМОГАЕТ 
„И ЛГ А“

Наша заводская столовая была 
бесхозная, техническое обслужи
вание оборудования ни одна ор
ганизация, в том числе и гор- 
быткомбинат, не брала, так как 
это лм в план не шло.

Своими же силами завод не 
мог производить обслуживание 
— нет ни специалистов, ни зап
частей. Каждый раз искали на 
стороне, кто бы мог выполнить 
обслуживание. И так в течение 
10 лет.

С января 1989 года коопера
тив «Илга» (председатель Машу- 
ков В.) предложил свои услуги 
по обслуживанию столовой по 
государственным расценкам.

Восемь месяцев работники ко
оператива приводили наше за
пущенное оборудование в рабо
тоспособное состояние, не счи
таясь со временем (и суббота, и 
выходные, и ночи).

Сегодня можно сказать с уве
ренностью, что оборудование бу
дет работать.

Такая же история и с детским 
учреждением № 108, В настоя
щее время завод БВК заключил 
договор с кооперативом на об
служивание детского учрежде
ния, пионерского лагеря, под
шефной школы № 30.

Исходя из всего, что было 
сделано, у меня твердое убеж
дение: таким кооперативам ну
жно оказывать всяческую по
мощь, отдача будет двойной.

М. ИСТОМИН,
зам. директора завода БВК.

Это об очередной волне,
накатившейся на общество 
после принятия в апреле
1985 г. постановления ЦК 
КПСС и Совета Министров
СССР по борьбе с пьянст
вом. Теперь уже ясно: к со
жалению, и это было очеред
ной кампанией, когда из од
ной крайности кинулись в 
другую. Ликвидировали вин
ные точки, ограничили нормы 
потребления.,. Издержки кам
пании налицо: огромные оче
реди в винных отделах, спе
куляция спиртным и самого
новарение, о которых рань
ше не ведали.

Читатели забросали редак
цию гневными письмами: ко
гда это кончится!

Похоже, сегодня все рас
кручивается в обратную сто
рону. Талонная система на 
зинДс-водочные, правда, по
ка сохраняется, но число вин
ных точек увеличилось. И 
снова поток писем, авторы 
которых опять клеймят ор
ганы местной власти.

«Запретительные меры не 
соответствуют времени, — 
пишет П. Левченко из 17-го 
микрорайона. — Мы знаем 
одно: все то, что человек 
создает, должно потреблять
ся. Разумно, с учетом време
ни и места. Это одна сторона. 
А есть и другая. Люди по
жилого возраста используют 
водку для компрессов и на
тираний, Случись простуда — 
ничего эффективнее нет, как 
сделать водочный компресс. 
Так что пусть каждый сам 
решает, пить или не пить»,

В одном из июльских но
меров «Знамени коммунизма» 
было опубликовано письмо 
«Как с пьянством бороться?», 
автор которого А. Калагаева 
предложила запретить вооб
ще пролезать вино и аодку;

О  З А  З Д О Р О В Ы Й  Б Ы Т *

П О Ш У М Е Л И .  
И З А Т И Х Л И

не выдавать талоны женщи
нам любого возраста, огра
ничить количество спиртного 
на ритуалы — похороны и 
свадьбы; не продавать дрож
жи. Бурю негодований выз
вало письмо. Редакцию обви
няли в недальновидности, по
считав, что коли письмо 
опубликовано, значит, редак
ция поддерживает автора. 
Упреки эти несправедливы, 
поскольку газета вправе пре
доставить возможность каж
дому высказать свое мнение.

Ветеран войны и труда Ага
фонов пишет: «Есть русская
поговорка: в стаде паршивая 
овца всегда найдется. Счи
таю: нельзя уничтожать обы
чаи народа регрессиями и 
запретами. Лишать население 
права покупать спиртное — 
значит лишать его конститу
ционных прав. Вмешиваться в 
ритуальные обряды считаю 
кощунством, не продавать 
дрожжи — это же глупо. Раз
ве дрожжи в доме нужны 
только на самогон? Люди де
лают свой к вес, занимаются 
стряпней. Посмотрите, до че
го мы дошли: деревня ждет, 
когда город доставит ей хлеб, 
тогда как веками деревня в 
этом не нуждалась»

Тысячу раз прав тов. Ага
фонов. Как правы и те, кто

пишет: «Разве уменьшилась
преступность в стране? Разве 
лучше стало в семьях, где 
пьет отец? Водкой стали спе
кулировать отдельные лица, 
обогащаться» — из письма 
жителя 76-го квартала. Т. 
Фурдьгпала. Его мнение: «На
оборот, открыть больше то
чек по продаже спиртных на
питков, тогда автостанция пе
рестанет быть центром «на
живочного» дефицита А пья
ниц необходимо наказывать в 
административном порядке».

Автора этого письма под
держивает ветеран труда В С. 
Бурындин: «Н© создавайте ус
ловия спекулянтам...» и Ко- 
вяткина из 10-го микрорайо
на: «Много разных мнений
высказывается о том, как бо
роться с пьянством. Думаю, 
все попытки напрасны до тех 
пор, пока с ведома и молча
ливого согласия заинтересо
ванных лиц на автостанции в 
любое время дня и ночи мо
жно купить спиртное по всем 
известной таксе. Купить вод
ку за 25 рублей можно у 
таксистов. Это ведь не секрет 
и для УВД Ангарска».

У людей накопилось на 
душе: пои9Му трудностями 
воспользовалась кучка дель- 
дов, бессовестно набивающая 
карманы, в то времг как сот

ни семей бедствуют? Ведь 
пьяницу цене не остановит, он 
юследнюю копейку из дома 
унесет, лишь бы добыть эту 
треклятую бутылку.

О том, что водкой торгуют 
таксисты, пишет и Н. Иванов; 
«Не скрою, сам брал по нуж
де —на день рождения отца, 
ветерана войны. Посмотрите, 
что делается. Садятся вече
ром в поезд, едут в Красно
ярский край, где спиртное 
свободно, и оттуда везут кто 
сколько может.

Беспокоит старшее поколе
ние то, что злоупотребляет и 
спекулирует спиртным моло
дежь.

Что же делать)
«Я слушала как-то передачу 

из Финляндии, — пишет жи
тельница 189 квартала Ива
нова. — У них свободно про
даются дорогие вина по пят
ницам и субботам. Никаких 
очередей, и пьянства нет. На. 
до учиться нам у них. Ком
мунистам и комсомольцам 
все силы направить на борь
бу с пьянством, на помощь 
милиции».

Но ведь было уже это? Бра
лись! Bcel И быстро остьша- 
ли. Не хватает терпения, и 
именно у всех, • планомерно 
(не рывками, не камланиями) 
работать с людьми. Дело-то 
не простое. Хлопотное. Кому 
хочется воспитывать . соседа, 
коллегу, товарища? Но ведь 
надо. Не шуметь. Не взры
ваться. А тихо, каждодневно, 
ежечасно. Везде — в детском 
садике, в школе, в студенче
ской аудитории, в рабочем 
цехе. Не призывами: «Пить 
вредно!». Не угрозами: «Ли
шим премии, отодвинем оче
редь на квартиру, перенесем 
отпуск!» Делом, которое бы 
увлекло и отвлекло. Примеры 
тому есть. Н. УРАЛЬСКАЯ
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I ПИСЬМА: ТОЧКА ЗР Е Н И Я
Мы, жители ул. Павлова

(8-й квартал), с 1986 года не 
можем добиться, чтобы наша 
улица приняла надлежащий
вид. В 1986 году, после ре
монта теплотрассы в первых 
4-х домах, были нарушены 
тротуары. В райисполкоме 
обещали исправить в 1987 го
ду, но до сих пор тротуаров 
нет.

О нашей 
захолустной 

улице
Осенью 1988 г. подводили 

воду и канализацию к осталь
ным домам (5, 6, 8, 9, 10, 
11, 12), улицу перерыли, есть 
глубокие провалы асфальта. 
Так кто же наведет порядок? 
Ведь мы с 1986 года обраща
лись в Ж ЭК АУС, в гориспол
ком, везде глухая стена.

Будет -наша улица приведе
на в порядок наравне с цен
тральными или, как в захо
лустье, навечно останется в 
провалах?

А. ПОДРЕЗОВ, Г. РОКС- 
• МАН, В. ТКАЧУК и дру-

гм .

Навести 
порядок 

на дорогах
© РЕЗОНАНС

Прочитала статью за 16 ав
густа «Скорая» в ловушке». 
Для кого-то это просто ста
тья о плохих дорогах, а для 
меня она отозвалась болью и 
незабываемой памятью о по
гибшем сыне.

Одной из ночей 1986 г. мне 
стало плохо: подошло вре
мя рожать. «Скорая» пришла 
минут через 5 после вызова. 
Но когда везли в больницу, 
я на себе ощущала все выбо
ины и ухабы. В приемном по
кое открылось кровотечение. 
Пока готовили к операции, 
ребенок без доступа воздуха 
задохнулся, родился мерт
вым.

Вот и хочется крикнуть: до 
каких пор все это будет про
должаться? Эти раскачивания, 
эти халтурные работы? Если 
руководство не может обес
печить работой дорожные 
службы, если нет времени 
проверить сделанную работу, 
надо ставить вопрос ребром: 
то ли кресло они занимают? 
Найдутся люди более энер
гичные, которые покончат с 
волокитой и наведут порядок 
на дорогах нашего города.

С. САВЕЛЬЕВА.

В ОТВЕТ 
НА КРИТИКУ

На критическую статью ■ 
газете («Скорая» в ловушке», 
от 16 августа 1989 г.) много
отраслевое производственное 
объединение ЖКХ сообщает, 
что в августе дорожно-эк- 
сплуатационным управлением 
выполнен полностью капита
льный ремонт ул. Космонав*. 
тов.

Заканчиваются работы по 
восстановлению в асфальто
вом исполнении проезжей ча
сти ул. Покрышкина.

В. КРЕМЛЕ В, 
зам, директора МПОЖКХ.

ЗА ГОРОД ВЫСОКОЙ КУЛЬТУРЫ
Наш дом № 15 в 92/93 

квартале заселен в 1979 году. 
И на протяжении всех этих 
лет жильцы стараются благо
устроить территорию вокруг 
дома.

Весной этого года мы поса
дили вокруг додда саженцы, 
елочки, сделали красивую 
клумбу, посадили под окнами 
многолетние цветы. Когда 
был первый сенокос, дворни
ки ЖЭУ-1 (квартал 82) ско
сили часть цветов, мы еле их 
уговорили, чтобы остальные 
цветы они не трогали.

А вот 21 августа рано ут
ром мы увидели, что цветы 
скосили — никакие уговоры

СКОШЕНЫ 
ЦВЕТЫ 

НА КЛУМБЕ
и мольбы не помогли. Более 
того, когда жительница дома 
пенсионерка К. Т. Раитина вы
шла на защиту, дворник (фа
милию которого даже инже
нер ЖЭУ-1 назвать категори
чески отказалась) сказал, что 
будет косить по ногам...

Инженер и техник, которые 
подошли позже посмотреть 
на варварскую работу двор

ников, заявили, что многолет
ние цветы разрушают фун
дамент дома и их будут уби
рать.

Наш город закован в ас
фальт, а этот небольшой уча
сток травы перед окнами до
ма так радующий глаз косят 
вторично до самой земли. 
Разве это обязательно? Не 
полноценна жизнь человека, 
который з>а свою жизнь не 
посадил ни одного деревца! 
Неужели кому-то помешала 
природой созданная красота. 

Л СУВОРОВА, К. РАИ- 
ТЙНА, Н. ПАНФИЛОВА,
Н. ДМИТРИЕВА, А. ДУ- 
ЗЕНКО и другие.

Не забыли 
нас, 

ветеранов
Ф О ТЕХ, к т о  РЯДОМ

В начале августа сернокис
лотному цеху № 86 п-о «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез» испол
нилось 35 лет. Нас, старых 
работников цеха, многие уже 
по 10— 15 лет на пенсии, при
гласили на юбилей. Всех, ко
нечно, тронула забота.

К этой дате серноюислотни- 
ки готовились тщательно. Сде
лали ремонт, все покрасили.

Много поздравлений, шу
ток, все написано в стихо
творной форме, причем си
лами своих поэтов. Передо
виков производства напради- 
ли почетными грамотами и 
ценными подарками, но и 
ветеранов не обошли внима
нием, Всем подарили цветы 
и сувениры. После торжест
венной части были игры, бес
проигрышная лотерея Сколь
ко было веселья, шуток, сме
ха!

Потом было чаепитие, да

какое! Столы ломились от 
тортов, булочек и от другой 
стряпни, но самое главное, 
что все это было сделано ру
ками молодых работниц.

Молодежь тоже готовилась 
к юбилею, праздник получил
ся на славу.

Благодарим весь коллектив 
сернокислотного цеха, и осо
бенно начальника цеха Нико
лая Павловича Бездетного и 
председателя цехкома Тама
ру Алексеевну Астахову.

По поручению ветеранов 
П. СЕМЕНОВА, 

бывший крановщик серно
кислотного цеха.

В ДЕТСКИЙ САД—
С ХОРОШИМ НАСТРОЕНИЕМ

Мой сын Ваня ходил в ясли 
№ 20 АУС. Здесь прекрасный 
коллектив: у воспитателей к 
каждому ребенку свой, осо
бенный подход.

Первый воспитатель — Еле
на Александровна. Ваня бы
стро к ней привык. Только он 
начинал плакать, как она бра
ла его за руку со словами: 
«Пойдем, Ванюша, посмотрим, 
какая у нас красивая собачка 
в группе». Куда девались сле
зы? В глазах — интерес. Но
вички быстро осваивались и 
без капризов шли в группу.

Особенно хочу отметить 
творческую работу воспитате
лей группы N2 5 Зинаиды Ни

колаевны Бородиной, Тамары 
|Ни>колаевны Комаровой, а 
также работу нянечек Ольги 
Владимировны Трухиной, Ли
дии Владимировны Шуркиной. 
Искренне они любят детей. 
По утрам встречают каждого 
ребенка с улыбкой, вопроса
ми: «Как ты себя чувствуешь, 
Таня?» «А почему у тебя пло
хое настроение, Ваня? Не выс
пался?».

А вечером, когда приходим 
за нашими малышами, то вос
питатели рассказывают роди
телям самое интересное о их 
детях. Нередко слышу: «У 
вашего Вани столько юмора... 
Задает столько вопросов — 
«а почему, а почему?». Порой

трудно ответить на его воп
росы» И мне особенно при
ятно слышать такие отзывы 
о моем сынишке.

Но вот наши малыши под
росли, стали более самосто
ятельными, воспитанными, лю
бознательными. Пришла пора 
расставания с воспитателями, 
нянечками, с любимыми иг
рушками. С завтрашнего дня 
они пойдут в садик. На кон
церте,, который приготовили 
для нас, родителей, малыши 
пели песенки, читали стихи. 
Мальчики играли на инстру
ментах, девочки в нарядных 
костюмах исполнили танец 
матрешек.

Знаю, что мой сын и в са
дик пойдет с большим удо
вольствием, потому что доб
рое отношение воспитателей 
к нему дало свои результа
ты

Галина ЖУКОВА.

О ФАКТЫ ДЛЯ РАЗМЫШ ЛЕНИЯ

Пожалейте 
чужих детей

У нас в Ангарске все боль
ше любителей собак Это, ко
нечно, хорошо, что люди лю
бят животных, но...

Во-первых, мало площадок 
для выгула собак. Я, житель
ница 15 микрорайона, знаю, 
что в ближайшей округе нет 
ни одной отведенной терри
тории для выгула собак. Их 
выгуливают на детских пло
щадках, в школьных дворах. 
Выводят, как минимум, два 
раза в день. О какой гигиене

детских площадок в таком 
случае говорить?

Во-вторых, хочу обратиться 
к любителям собак как мать. 
Будьте милосердны! Пожалей
те чужих детей. Ведь практи
чески все выводят соб&к без 
намордника и поводка, а ес
ли и вывели из подъезда на 
поводке, то тут' же и от
стегнули. У меня двое детей, 
и оба напуганы собаками. 
Старшего собака укусила, а 
на младшую дочь налетела 
огромная овчарка с лаем.

— Она не кусается, — ус
лышала я ответ хозяйки со
баки.

Но поймите, порой и 
взрослым жутко, когда на 
них с лаем несется овчарка

или, например, московская 
сторожевая.

А такую картину вам не 
приходилось наблюдать? Груп
па подростков мило беседу
ет на тротуаре, вокруг них 
игриво лают, прыгают четве
роногие друзья, а пешеходы, 
опасливо косясь, сворачивают 
с тротуара, обходят стороной.

Предлагаю с помощью 
ЖЭКов срочно выделить и 
оградить площадки для выгу
ла собак, усилить контроль, а 
может бьггь, и наложить 
штраф за выгул собак без 
поводка или намордника. Ду
маю, что меня поддержат 
многие жители нашего горо
да

Н ИВАНОВА.

ТОРГОВАЯ ВО ВРЕД ПОКУПАТЕЛЯМ
Хочу рассказать о работе овощных магазинов.
В субботу, 19 августа, пошла в 10 часов утра 

в магазин № 20, чтобы купить картошку. Вижу, 
стоят около него люди и гоьорят, что откроют 
его только в 11 часов, потому что готовятся к 
торговле на улице. Повернулась и пошла в 
другой магазин, около «Аэрофлота». Там та же 
картина: магазин не торгует, люди стоят, ждут, 
а продавцы и грузчики носят товар для про
дажи на улицу.

Скажите, кому нужна такая торговля? На 
центральной улице и так оживленное движе
ние, а представьте, какое столпотворение, ког

да посреди тротуара устанавливаются торговые 
прилавки.

Я так понимаю, что выездная торговля нуж
на для того, чтобы быстрее и лучше обслужить 
покупателей. А что получается? Магазин закрыт, 
люди толпятся до 10 часов я ожидании, когда 
развернутся продавцы.

Другое дело, если бы торговали в магазине 
и на улице.

Давайте не тратить время в напрасной бе
готне по другим магазинам и толкаться в длин
ной очереди за овощами на улице, не понимая 
предназначения овощных магазинов.

В. ИВАНОВА, 
жительница 75-го квартала.

До жителей 9-го микрорай
она домов 25, 26, 27, 28 до
шли слухи, что на месте бе
резовой рощи за домами 
N2 26 и 27 хотят построить 
жилой дом.

Я сам подходил к работаю
щим людям, которые брали 
почву для анализа, бурили 
скважины, и спросил об этом. 
Они ответили, что так и бу
дет.

Дом вместо 
березовой 

рощи
\

Неужели надо губить зеле
ную рощу, неужели больше 
нет зеллли для постройки до
ма? Ведь это наши «легкие» 
в 6, 8, 9, 10 микрорайочах. 
Ведь ее специально оставля
ли как озеленительную зону..

Если хотят рубить рощицу, 
то зачем же создавать зако
ны об экологии? Зачем гово
рить на экологические темы, 
когда сами же рубим сук, на 
котором сидим? С чем связа
но строительство — кто от- 

I ветнт?
Н. ПЕТРОВ, 

от имени жильцов дома 
NS 27, участник ВОВ, ве
теран труда.

Живем 
в кромешной 

тьме
о  о с т р ы й  с и г н а л

Решила к вам обратиться 
вот по такому вопросу. Сей
час в городе возросла прес
тупность, причин, как извест
но, много. И одна, на мой 
взгляд, — кромешная темно
та в пятнадцатом микрорай
оне возле домов 11, 12, 15 
и 9. Уже год ни одна ламг 
почка не горит. Это раздолье 
для хулиганов. Мы, женщины, 
работаем посменно, и ночью 
ходить страшновато...

Возле этих домов все лето 
стоят раскопанные траншеи: 
меняли трубы теплотрассы. В 
темноте немудрено угодить в 
них.

Управдом нашего ЖЭКа 
№ 13 находится в 11-м доме 
и все видит, но сколько ни 
обращались туда, нет помо
щи.

Еще раз просим: помогите, 
пожалуйста, чтобы сделали 
освещение.

Ю. КРАВЧЕНКО, 
15-й микрорайон.

О ВОПРОС В УПОР

Кто хоаяин 
нашего 

квартала?
В 1988 году у нас в 55-м 

квартале меняли теплотрассу, 
изуродовали все деревья по 
улице 8-е Марта. Сломали 
забор, до сих лор не сдела
ли въезд в квартал, ток как 
колодцы не закрыты. Место 
работ не ограждено, и в слу
чае пожара в квартал нельзя 
будет заехать.

Где хозяин нашего кварта
ла? Когда будет все закон
чено, ведь зима не за гора
ми?

О. ЧЕРНИКОВА.
•-г-



«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» J* 177 ♦ 16 СЕНТЯБРЯ 1989 ГОДА

Что
С подпиской?

}

На М и ш а осень. Фото А. ХАМЗИНА я А. МАКВКО.

Д е н ь  з д о р о в ь я  в  А н г а р с к е
в ЦПКиО им.

10-летия г. Ангарска состоится городской 
ораздн-ик «Будем здоровы!». Жителей и 
гостей города в этот день ждет много 
интересного.

Праздник откроется шествием студен
тов, к которым могут присоединиться все 
желающие. В это время в парке начнет
ся выступление эстрадного оркестра, где 
в перерывах вы увидите театр «Мод». 
Кроме того, вас ждет встреча с интерес
ными людь.ми, работа которых направле
на на оздоровление антарчан. Это про
филактика и лечение алкоголизма, борь
ба с курением, культуре питания. Как из
менить свой образ жизни в лучшую сто
рону, какими видами спорта можно го
няться в нашем городе — не все это вы 
получите ответы и рекомендации.

Дворцы культуры городе подготовили

для вас преэдники «У самоваре» и «При
глашаем на коктейль». Вашему вниманию 
будут предложены покезательные выступ
ления по дзюдо, атлетической гимна
стике. Свою программу покажет новый 
хозрасчетный центр «Эстет».

Вы сможете сыграть партию в шахматы, 
настольный теннис. Родителей с детьми 
ждут веселые соревнования и эстафеты. 
В кинотеатре «Летний» вы сможете по
смотреть тематическую подборку за здо
ровый образ жизни как художественных, 
так я  документальных фильмов. Мульт
фильмы по антиалкогольной' пропаганде 
будут демонстрироваться в кинотеатре 
на колесах.

Вы можете определить уровень своих 
жизненных сил методом анкетирования. 
На основании ответов на 16 вопросов, ха
рактеризующих ваш обраэ жизни, вы по

лучите оценку зоны здоровья.
В городе работает врачебно-физкуль

турный диспансер, где с 9 до 15 часов 
можно пройти обследование для опреде
ления функциональных возможностей ор
ганизма, получить назначения по рацио
нальному1 двигай-ель ному режиму* кон
сультацию врача по лечебной физкульту
ре.

На 2-м этаже в городском центре здо
ровья вы можете посетить фитобар, где 
вам приготовят чаи лечебные: успокои
тельные, отхаркивающие, сборы желу
дочные, почечные и др. с 12 до 15 часов.

Конкурс рисунка на асфальте по темам 
«Мама не кури1» и «Праздник в вашем 
доме» будет организован для детей.

Вы сможете принять участие а торже
ственной регистрации новорожденного. 
Магазин «Природа» и зоомагазин пред
ложат вам свою продукцию.

В этот день для вас тематические кон
курсы, аукционы, лотереи. Победителей 
ждут призы.

Л Е К А Р С  Т  В О — Д  В  I I  Ж Е Н  I I  Е !
Ангар чан а знают аптеку во

зле магазина «1000 мелочей», 
но не многим известно, что 
на третьем этаже того же 
здания находится городской 
врач евн о-физкультурный дис
пансер, где можно получ*ить 
«лекарство» не только эф* 
фективное от многих болез
ней, но и более безвредное 
для организма^ чем самые 
лучшие импортные таблетки.

Это «лекарство» — лечеб
ная физкультура ЛФК пока
зана при самых разных забо
леваниях. Лечебное воздей
ствие физических упражнений 
основано на способности сти
мулировать физиологические 
процессы в организме. Мы
шечная деятельность прежде 
всего повышает тонус цент- 
ральной нервной системы, , 
из1мен»ет функцию внутрен
них. органов, системы крово
обращения и дыхания.

ЛФК является незамени
мым лечебным средством и

при остеохондрозе. Кто ощу
тил на себе все «прелести» 
этрго недуга, тот поймет, как 
важны меры, предупреждаю
щие развитие болезненных 
проявлений остеохондроза. К 
таким мерам относится пре
жде всего лечебная гимна
стика. У нас есть постоянные 
пациенты, которые посещают 
занятия ЛФК в течение нес
кольких лет и не хотят от
казываться от такого метода 
лечения. Лечебная гимнасти
ка помогает им поддержи
вать- хорошее самочувствие, 
позволяет отказаться от ле
карств и, самое главное, вос
станавливает и сохраняет ра- 
ботоспос обн ость.

Люди могут не только до
ма обходиться без посторон
ней помощи, но и трудиться 
на производстве, на садовом 
Участке, заниматься некото
рыми видами спорта.

Для многих занятия лечеб
ной гимнастикой становятся .

привычкой и обязательной 
составной честью их жизни, 
они привлекают к этому и 
членов своих семей.

Полезно и то, что упраж
нения для мышц и спины 
способствуют уменьшению 
объема талии, а это дает не 
только терапевтический эф
фект, но и стройность фи
гуры, что немаловажно не 
только для больного.

У людей, страдающих из
быточным весом, как прави
ло, и повышенная утомляе
мость, и одышка, и раздра
жительность. Диеты, перио
дическое голодание только 
ослабляют организм. Как пи
шет профессор Н. М. Амо
сов: «От голодной диеты мо
жно приобрести худобу, но 
не стройность и изящество». 
В результате недостаточного 
ритемия появляется вялост^ 
снижается работоспособность, 
начинаются головные боли. А 
все эти неприятные тления

можно исключить с помощью 
физических упражнений.

ЛФК помогает и при раз
работке больных суставов, и 
при тренировке ослабленных 
после тяжелой болезни мышц, 
и при лечении бронхиальной 
астмьг И, конечно же, без 
специальной гимнастики не
возможно лечение сколиозов, 

В физкультурном диспансе
ре вам помогут подобрать 
индивидуальные комплексы 
упражнений с учетом прояв
лений болезни и состояния 
организма, обучат методу ле
чения легочных заболеваний 
по Бутенко путем волевой 
ликвидации глубокого дыха
ния, познакомят с приемами 
массажа.

Все консультации, процеду
ры, лечение, в отличие от 
кооперативных лечебно-оздо
ровительных центров, у нас 
проводятся бесплатно

Т. БЕЛОУСОВА, 
врач ЛФД.

к и н о
«РОДИНА» — 16, 17 сентября 

— Побег. 11 (удл.), 14, 16, 18, 
20, 22. 17 сентября для детей — 
Гулливер у стране великанов. 
9-̂ 0. )Ь сентября — Туристы »а- 

11, 14, 16, 10, 20-30
(УДЛ.).

«МИР» — 16, 17 сентября — 
Танцуй, танцуй (2 с,). Ю, 14, 17,
20. 13 сентября — Побег. 10, 12, 
14 (/АЛ.), 16-20, 18-10, 20, 21-50.

мГЮ БЕДА» — 16 сентября — 
Вены и покой. 10, 12, 14 (удл.), 
16-20, 11-10, 20, 21-50. 17 сентяб
ря — Воны и покой. 10, 12, 16
(удл.), 18-10, 20, 21-50. Дом с 
Привидениями. 14, 18 свит. —
Танцуй, танцуй (2 с.). 10, 11, U ,
18-30, 20-50.

«ПИО НЕР» — 16, 17 сайт. — 
Воцман и попугай. 10. Чудесный 
лов. 12, 14, 16. ЛюВоаь выигры
вает (2 с.), 18, 20-30. 18 сонт. -
Золотые рога, 10, 12, 14, 16.
Ожог. 17-40 (удл.), 20-30.

«ГРЕНАДА» — 16, 17 сонт. ,— 
Кошка, которая гулала сама по 
саба. 10, 11-30, 13, 14.30, 16. 
Маленькая Вора (2 с., дети до 
16 лаг не допускаются), 18, 20-40. 
10 сент, — Карлуша. 10, 12, 14, 
16. Воробей тоже птица, 17-Э0 

’ (удл.), 19-40 (удл,), 21.50,
«КОМСОМОЛЕЦ» — 16, 17 сен

тября — Ожог. 16, 18, 20 (удл.). 
18 сент. — Тени знойного лета. 
16, 18, 20 (удл.). Приключения 
Элли и Рвру. 14.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — 16, 17
сент. — Город Зеро. 18, 20. 16
сент. для детей — Сказка о це
рв Свлтана. 15. 17 сент. — Ска
зка о Ц «Ра Салтане. 13.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — 16, 17
сонт, — Афера. 15, 17, 19.

ДК «ЛЕСНИК» — 16, 17 сент.
— Коротышка — зеленые шта
нишки, 15. Мужчина и женщина 
20 пот спустя (дети до 16 лат не 
допускаются, 2 с.). 20.

Ш Е В И Д Е Н И Р  
1ЬНИК, 18 самтавра

1-я лрогра;
ПОКАЭЫ1А1Т МОСКВА

7.30 — «120 минут», 9.35 — 
Футбольное ободрение, 10.05 — 
«Спрут-3». 4-я и 5-я серии. 12.10
— «Сердце, скажи, моа серд
це,*». Музыкально-поэтическая 
композиция. 12.55 — Чес неучио- 
прлулярного кино. 13.55 — Иг
рает В, Крайнев, С. Прокофьев. 
Соната № 6. 14.25 — «Эх, скуч
ное время, пройди поскорее». 
Док фильм, 16.35 — Коицарт. 
17,00 — «Веселые старты». 17.45
— Поет Н. Костикова, 18.10 —

«Детский час» (с уроком фран
цузского языка). 19.10 — «Стро
итель». 19.55 — Прогресс. Ин
формация. Реклама. 20.25 —- 
Мультфильмы для взрослых. 
20.40 —- «Ступени». 22.00 — «Вре
мя». 22.35 — «Спрут-3». 5-я се
рия. 23.35 — Сегодня в мире. 
23.50 — Б. Чичибабин. «Никогда 
не чувствовал себя поэтом...». 

12-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — Утренняя гимнастика. 
9,15, 12.20 — и Ар ухарь Иван 
Москвитии». Научно-популярный 
фильм. 9,35. 10,35 — История. 
9 класс. Великая французская 
буржуазная революция. 10.05 — 
Итальянский язык, 11.05 — Наш 
С4Д. 11.35, 12.40 — Биология. 7 
класс. Классификация цветковых 
растений, 11,55 — «Впечатление», 
Научно-популярный фильм. 12.05
— «Это волнует мир». 13.00 — 
Научно-популярный фильм. 13.10
— Концерт самодеятельных ху
дожественных коллективов. 13.40
— Док. фильм. 14,00 — «Служу 
Советскому Союзу»,

ПОКАЗЫВАВТ ИРКУТСК
17.00 — Футбол. * Чемпионат 

СССР. «Заезда» (Иркутск) — 
СКА (ХАБАРОВСК), Запись по 
трансляции с центрального ста
диона «Труд». 18.35 — Док. 
фильм. 19,00 —  «Приангарье».

19.30 — «Восточная Сибирь» 
№ 23. Киножурнал. 19.40 — Кон
церт органной музыки. Исполни
тель — А. Горни

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
20.25 — Хоккей. Товарищеская 

встреча. «Динамо» (Москва) — 
«Вашингтон капитала» (США). 
2-й и 3-й периоды. В перерыва
— «Спокойной ночи, малыши!». 
22.00 — «Время». 22.15 — «Джа
зовые портреты». 23.25 — Хок
кей. Товарищеская встреча. 
«Крылья Советов» (Москва) — 
«Калгари флеймэ» (Канада), 02.00
— Новости.

Вниманию председателей коо
перативов! Вам необходимо сро
чно представить «Бланк обсле
дования кооператива» а отдал 
статистики по адресу] 60 кяар- 

"  L! 2-16-W.

Этот «опрос мы 
В. Я. ,Райкннен, начальнику 
городского отделения Союэ- 
печати.

И прежде всего, конечно, 
редакцию интересует подпис
ка йа газету «Знамя *омму« 
ниамав.

— 30800 подписчиков на 
14 сентября у вашей газеты.

Последний месяц интенси*- 
ность подписки возросла. Но 
все же по большинству изда
ний она пока далека от уров
ня предыдущего года.

Так, газеты «Правда» выпи
сано 3700 экземпляров, а на 
1 января 1989 года было бо
лее 9 тысяч, «Известий» — 
4900 экз., (было 8163), «Ком
сомольской правды» — 13800 
(уровень прошлого года 20,5 

.тысяч экз.). Пока только по- 
) лавина прошлогодней подпи

ски возобновлена на област
ные газеты — «Советскую мо
лодежь» и «Восточно-Сибир
скую правду».

— Какая ,из газет имеет 
больше всего подписчиков!

— У нас в Ангарске боль
ше всего «Знаменка», почти 
31 тысячу. А из центральных 
газет — «Труд», выписано 
около 20 тысяч экземпляров.

— Что можно сказать о 
подписке на общественно-по
литические журналы!

— Она также значительно 
? ниже сложившегося ранее 
\ тиража. Например, журнал 
\ «Коммунист» — 20 процен

тов, «Политсамообразование» 
— 30 процентов, «Партийная 
жизнь» — всего 175 экз. (544 
в предыдущем году).

Неплохо идет подлиска на 
«Известия ЦК КПСС». Взято 
520 экземпляров. А вот еже
недельник «Правительствен
ным вестник», видимо, не 
удовлетворил ожиданий чи
тателей, и из прошлогодних 
599 экз. выписано пока 170.

Хочу порекомендовать ан- 
гарчанам еще одно издание 
«Известий» — «НАРОДНЫЙ 
ДЕПУТАТ» (ранее оно назы- 
вал ось «Советы народных де
путатов »). Думаю, много по
лезного найдут в этом жур
нале для себя депутате го
родского Совета к в пла
не практического опыта, и в 
плане нужной информации.

Наш корр.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Прием посетителей а общест
венной приемной редакции га
зеты «Знамя коммунизма» будут 
вести с 14 до 18 часов: в поне
дельник, 18 сентября, Корсакова 
Александра Григорьевна, во 
вторнде, 19 сентября, Беркут Га
лине Максимовна.

Народный депутат СССР Ва
лентина . Петровна ХМЕЛЬ ве
дет прием по личным вопро
сам

КАЖДУЮ ТРЕТЬЮ ПЯТНИЦУ 
месяца с 10 часов в здании 
исполкома городского Сове
те. Справки по телефону:
2-22-23.

тел, дом 28, Тел.
Горисполком.

Партийны! комитет в-о «Ан- 
I арскпефтеоргсннтеа» о глубоким 
прискорбием сообщает о безвре
менное смерти секретаря партко
ме авводе гидрирования 

ЧУГУНОВОЯ 
Тамары Васваьенны 

и выражает искреннее соболезно
вание родным а блнеким покой- 
пой.

Коллектив авергопредприитня
глубоко скорбит по поводу вне
временной смерти работаем пред
приятии

КУЗЬМ ИНА 
Александра ^Алекеаядроняча

и выражает искреннее еоОоаевво- 
ванне родным и близкие покой
ного.

Коллектив э а вода М  I  УПП 
скорбит по поводу безвременной 
смерти ветерана труда, участника 
Великой Отечественной войны 

ПОПОВА 
Владимира Алексеевича 

и выражает искреннее собоеаа- 
новаяве семье в бававин покой
ного.
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